

IBI, CON SU INGENIO, SU GRACIA Y SU FACTURA EN EL JUGUETE, ASOMBRA HASTA EN LO IMPOSIBLE DE CREER

- Sus creaciones, muchas veces son confundidas con las de importación.
- La baratija de poco precio y el juguete hasta de dos mil pesetas.
- El juguete mecánico de cuerda y el eléctrico alimentado por pilas.
- Trabajan todo el año 26 fábricas, siendo 17 las industrias auxiliares.

Intenso latir industrial, con la inquietud por ganar buenas posiciones en los mercados competitivos del exterior



Capta el plano, muy parcialmente, un ángulo de la sección destinada a la comprobación de las ordenaciones de salida de las expediciones de juguetería enviadas al área nacional y extranjera.

CORTO DIALOGO ENTRE LA SEÑORITA Y EL DEPENDIENTE

En el bazar de juguetes. Breve diálogo. Una gentil señorita, guapa, muy leída. Presumida de saberlo todo. Le acompañan dos amigas. Ya es mamá con descendencias. Mira un juguete, lo remira y pregunta al dependiente.

—¿Quiere aclarar mi curiosidad? Por favor, esta monería de juguete, tan original y tan bien hecho, ¿procede del extranjero?

—¡Oh, no, señorita! Está fabricado en Ibi.

—Y esta versión mecánica, tan curiosa y entretenida, prodigio en juguetería, ¿viene de más allá de la frontera?

—¡Nada de eso! También se fabrica en Ibi.

—Pues... ¡sí! ¡Vaya un despiste! ¡Cómo patino...! Y yo creía saberlo todo. No me lo negará. Este sí. Es de importación. No se puede pedir más. ¿Acierto?

—Lo siento, señorita. La fabricación de Ibi es muy completa. Y se diferencia del extranjero sólo en ser de otra nacionalidad.

LAS FANTASIAS CAPRICIOSAS PARA TODOS LOS GUSTOS

En efecto. Ibi pasma. Asombra hasta en lo imposible de

ser creído. Sin dar pregón a la noticia, a la chita callando, ha levantado en su suelo una industria fabulosa, de ensueño de los pequeños. Desde la simple baratija de poco precio hasta el juguete complicado y difícil de mil y dos mil pesetas. Caprichosas fantasías para todos los gustos, presupuestos y ambos sexos infantiles. Figurillas y muñecos de cuerda. La muñeca mecánica sirviendo el té, triciclos. Aparatos electrodomésticos como estufas, aspiradoras, lavadoras. Camiones, automóviles de múltiples marcas. Castillos de plástico. Cocheitos para niños y para llevar muñecas. Redes de trenes eléctricos con sus servicios correspondientes. Y cuanto en juguetería se pide. En concepciones mecánicas y eléctricas, por pilas. Incluso vajillas y menajes infantiles, de novedad.

BUENOS CEREBROS, ORGANIZACION, MAQUINAS Y MANOS

Los niveles de la industria en nada han de verse disminuidos con respecto a sus similares extranjeras. Hay cerebros, organización, máquinas y manos. Se asientan en Ibi 26 fábricas. Y 17 de industrias accesorias, matricería, cromado, envases y otras. Tiene surtidísimos almacenes de primeras materias. Su producción ocupa a un número superior a 3.000 personas. Y durante todo el año fabrica y almacena para en el último trimestre anual ser insuficiente cuanto se ha hecho para cubrir la demanda. En el área nacional no existe pueblo con característica semejante a la de Ibi. Hay intenso latir industrial. Inquietud por el mañana. Anhelos de reducir distancias. Y consolidar y elevar

las actuales conquistas. Con la mira puesta en colocarse en línea competitiva con el exterior. Salir a aquellos mercados. Y ganar batallas.

EL ESPIRITU SE MANIFIESTA CON VITAL ALIENTO

Ya se exporta. Sin embargo, quizás primando más, se lograría ganar tiempo y divisas. Ya se hace con otros artículos. Ibi, pues, aspira a engrandecer su producción y ofrecerla a la nación. Posee recursos suficientes para doblar el esfuerzo. Tiene fe en el mañana español. Y en su propio destino. Ahí está para ejemplo, la Escuela de Formación Profesional Sindical y la de tipo privado. Y el Colegio de Enseñanza Media, levantado hace poco, regido por Padres Salesianos. Se ha costeadado entre empresarios y productores en leal convivencia social y económica. Es un ejemplo de civismo muy significativo. Ibi, pueblecito de unos ocho mil habitantes, en la provincia de Alicante, es un ejemplo de organización industrial, de poder creador y al propio tiempo ejecutor de sus ideas. En matricería, son hijos de Ibi, campeones internacionales, en pasadas concurrencias.

Pormenor de las industrias de juguetes de Ibi, cuyas novedades constantes gozan de celebración saliente en el mercado de la nación.

Payá Hermanos, S. A.
Rico, S. A.
Gómez y Compañía.
José Antonio Sanchis Pina
Guillén y Vicedo.
Plásticos Santa Elena.

Fábrica de juguetes.
Fábrica de juguetes.
Juguetes Gosán.
Juguetes plasti-metálicos.
Fábrica de muñecas.
Vajillas y menajes infantiles.

M. Pérez Buendía

